

BK-Nummer 2022/1352 (ö)

Umgestaltung Straßenbegleitgrün an der Kalkstraße

Beschluss der Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I vom 21.03.2022

Die geplante Sanierung der Asphaltdecke in einem Teilbereich der Kalkstraße wurde durch die Technischen Betriebe der Stadt Leverkusen AöR (TBL) bisher noch nicht begonnen, so dass die beabsichtigte Entsiegelung und Baumpflanzung durch den Fachbereich Stadtgrün bislang nicht starten konnte.

Derzeit ist mit einem Beginn der Arbeiten durch die TBL im April/Mai 2024 zu rechnen, so dass der Fachbereich Stadtgrün die Pflanzungen voraussichtlich im Herbst 2024 durchführen kann.

Stadtgrün

12.04.2024